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１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

 

7．議事内容 

堤下室長代理 

 

令和５年９月２５日（月）午前９時３０分 

 

令和５年９月２５日（月）午前９時３０分 

 

令和５年９月２５日（月）午前９時４３分 

 

北田 千秋教育長 

村橋 彰教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

中山 尚美委員 

般谷 恵秀委員 

 

大湾喜久男 教育次長兼教育総務室長・和久田寿樹 学校教育部

長・内山美智子 学校教育部長・西岡浩二 生涯学習推進部長・

今堀祐児 学校教育部次長・本多章博 生涯学習推進部次長・堤

下栄基 教育総務室長代理・草野将明 まなび舎整備課長・大隅

昌之 指導課長・花田睦美 まなび未来課長・坂元智紀 学務保

健課長・出村公一 学校給食センター所長・北川哲哉 社会教育

課長・佐伯尚之 青少年育成課長・真鍋成史 社会教育課長（文

化財）・福田道正 図書館課長 

 

日程 １ 会議録署名委員の指名 

日程 ２ 会議時間決定 

日程 ３ 報告第６号 教育長の報告 

 

 

皆さま、おはようございます。 

それではただ今より第１２回教育委員会定例会を開催いたし
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北田教育長 

 

 

堤下室長代理 

 

 

 

 

 

北田教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

たいと思います。 

教育長、本日の会議進行のほどよろしくお願いいたします。 

 

はい、では開催の前に事務局から本日の出席状況の報告をお願

いします。 

 

本日の定例会の出席状況を報告いたします。本日の出席者は７

名でございます。 

同時に、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第

3項の規定により本会議は、成立いたしますことをご報告いたし

ます。 

 

報告はお聞きのとおりです。 

次に、本日のこの会議でございますが、地教行法第１４条第７

項の規定により公開にしたいと思いますが、ご異議ございません

でしょうか。 

 

異議なし。 

 

ご異議がございませんので、公開にしたいと思います。 

本日、傍聴希望が 2名ございますので、傍聴を許可したいと思

います。事務局、準備をお願いします。 

それではただ今から、令和５年 第１２回教育委員会 定例会

を開催いたします。 

まず、日程１「会議録 署名委員 指名」を議題といたします。 

会議録 署名委員 の指名につきましては、交野市教育委員会 

会議規則第２０条の規定に従い教育長が指名することとしてよ

ろしいでしょうか。 

 

異議なし。 
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北田教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

 

和久田部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議がありませんので、亥埜委員を指名します。 

次に、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

会議時間決定につきましても、教育長一任とさせていただいて

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

ご異議がありませんので、本日は協議会も含めただ今から 10

時 30分までといたします。 

では、報告第７号「教育長の報告について」、報告事項１「交

野市立第一中学校区 魅力ある学校づくり事業の状況について」

を議題といたします。 

それでは、所管課より説明をお願いいたします。 

 

魅力ある学校づくり事業として（仮称）交野みらい学園の整備

の現状についてご報告させていただきます。 

資料については、８月の工事の状況についてホームページにて

掲載しているものです。現在毎月の進捗については、月初めに前

月の工事の状況についてホームページにて報告しています。先月

には校舎棟、屋内運動場の杭工事が終了し、校舎棟については基

礎工事にも取り掛かっています。杭工事というと杭を打ち付ける

という印象もあり、かなりの音も出るように思われがちですが、

実際は、ドリルのようなもので穴をあけそこに杭を入れていくと

いうような工事が行われております。杭打ちしている現場に何回

か行きましたが、音や振動は特になく静かな状況で工事が進んで

いて、特に苦情もなかったと聞いております。 

また、第一中学校と交野みらい小学校の教職員の先生方にも８

月 28日と 31日に現場視察を実施し、多くの先生方にご参加い

ただきました。 

もう一つの資料左上に（仮称）交野みらい学園建設のお知らせ

とあるものにつきましては、工事の進捗に併せてこれまでも要所
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で情報提供しているものでございます。先週に第一中学校、交野

みらい小学校の児童・生徒・保護者あてにお配りしたものです。 

こんな学校になることを改めて情報提供しているもので、これ

までパンフレット等もお配りはしているものの、情報がなかなか

伝わっていない点もあるようですのでこのタイミングで周知し

たものです。左肩に（仮称）交野みらい学園建設のお知らせとあ

る表面には、全体的な配置について紹介しています。放課後児童

会や給食配送車等の入り口やメイングラウンドやサブグラウン

ドの広さ、児童生徒の東西の門となる、（仮称）交野みらいスト

リートや外周には２メートルの歩道が整備されること、また、マ

ンホールトイレ、防災ベンチ、太陽光発電などの防災対策なども

記載しています。裏面には、1階から４階の各階の平面図と代表

的な部分を紹介しています。左上１階には、シンボルツリーとし

て残るクスノキの紹介や放課後児童会、クラブボックスの位置、

体育館は今の中学校の 2 倍以上になることなどを記載していま

す。その下２階は、１・２年生の昇降口はみらいストリートから

バルコニーの階段を上がり 2 階各教室に直接入れてそこには靴

箱などもあることを示しています。そのイメージ図も掲載してい

ます。右上には 3階の平面図その下に４階の平面図を記載してい

ます。 

その他、教室の廊下側の壁は全開放できることや、メディアセ

ンターのイメージ図やエレベーターがつくことも記載していま

す。 

改めての情報となりますが、建物も少しずつ今後形にもなって

いくと思われますので、少しでも完成のイメージを持っていただ

ければと情報提供したところです。 

次に（仮称）交野みらい学園の備品関係についてもご報告しま

す。総合教育会議においてもご報告していますが、まず、図書書

架一式ですが、６月議会で債務負担行為が承認され、その後入札

があり、予定価格の約６割弱の約４千万円で落札され、仮契約を

行ったことから、10 月議会で契約の承認をいただく予定として
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北田教育長 

 

 

亥埜委員 

 

 

和久田部長 

 

 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

 

村橋教育長職務代理者 

 

 

 

います。 

また、児童・生徒の机や椅子などを含む、家具、什器等につい

ては、10月議会において債務負担を上程する予定としています。

あわせて、その他の小・中学校についても、児童・生徒の机・椅

子に関しては、購入を検討しており、それについては１２月議会

において債務負担行為での上程ができればと考えています。 

カーテンや教材備品、引越し費用、ＩＣＴ備品については、来

年度当初の予算に計上できればと考え、現在調整しているところ

でございます。 

 

説明が終わりました。質疑に入りたいと思います。質疑はあり

ませんか。 

 

 以前の設計図と比べて特に大きく変わったところはあります

か。 

 

 これはあくまでも基本設計をベースにしたものです。特に変わ

ったところはございません。パンフレットの資料を使わせてもら

っています。 

 

 パンフレットの方は、交野みらい小学校の保護者も含めて皆さ

んにお配りしたんですが、実際工事が始まらないとイメージが湧

かないということで工事が始まってから、「あそこはどうなって

いるんですか」というような細かな質問がありましたので、改め

て今回もう少し分かりやすくということで、平面図と写真とか説

明を付けてチラシを作ってもらったという状況です。 

 

 図書書架について、落札の具合もお聞きし、机・椅子等につい

ては 10 月議会で上程ということで、その他の学校についても

12月議会でという流れも説明していただきました。（仮称）交野

みらい学園はソフト面もハード面も小中一貫教育ということで、
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北田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

分離型にしても一体型にしても交野スタンダードの一番の基に

なると思います。特に備品関係が交野のスタンダードですよとい

うことで他の学校が追随してくる、備品関係も順次追いついてい

くという流れを作っていく大きな役割があると思います。一度に

全部できたらいいけど予算面で無理があるので、それは順次やっ

ていくという計画整備に基づいてやっていきますということで

説明してもらう。施設一体型でやる、あるいは分離型でやる、ど

ちらにしてもそれぞれのメリット、デメリットがあると思いま

す。しかし最大公約数でどちらにしても交野市がやろうとしてい

る 9年間の教育、これは流れが出来てきている。そういうことで

（仮称）交野みらい学園にとっても備品関係もこうですよと示す

いい機会だと思います。他に交野スタンダードを説明するいい機

会だと捉えてもらって、それなりの整備をぜひお願いしたいと思

います。 

 

 先ほど図書書架一式の方が落札 6割弱でということでしたが、

それをする以前にいろいろ担当の方で知恵を絞って出来るだけ

価格的にも高くないようにということでいろいろ工夫しました

ので、様々な落札の浮いたお金も含めて、他の学校にも出来るだ

けいい備品を整備出来て、交野みらい学園とともに他の学校も交

野スタンダードとして学習できるようなそういう環境が出来れ

ばと担当も考えてくれていますので、決まり次第ご報告させてい

ただきます。 

 他にいかがでしょう。 

 

質疑なし 

 

質疑なしと認めます。ではこれで報告事項１の「交野市立第一

中学校区 魅力ある学校づくり事業の状況について」を終わりま

す。 

以上をもちまして令和５年第１２回教育委員会定例会の案件
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全てが終了いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交野市教育委員会会議規則第２０条の規定により署名する。 

 

 

   交野市教育委員会       教育長                

 

 

 

                   委 員                  


